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Entwicklung des städtischen Baumbestandes 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.1849 - 

 

Berichterstatter/-in:  

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie hat sich in diesem Jahr der Zustand des städtischen Baumbestandes 

entwickelt? 

 

2. Wie viel Wasser zur Bewässerung der städtischen Bäume wurde im Jahr 

2020 bisher eingesetzt? 

 

3. Wie viele städtische Bäume wurden wegen Trockenheit/Krankheit in diesem 

Jahr gefällt? 

 

4. Wie viele Bäume wurden in diesem Jahr durch die Stadt Kassel neu 

gepflanzt? 

 

5. Welche Arten/Sorten von Jungbäumen wurden für die Neu-Anpflanzung 

neu verwandt? 

 

Stadtbaurat Nolda und Frau Dr. Starick beantworten die Anfrage und die sich 

anschließenden Fragen der Ausschussmitglieder. Die schriftliche Beantwortung 

wird der Niederschrift beigefügt. 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzende Koche die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Eva Koch Sabine John 

Vorsitzende  Schriftführerin 




